"À propos de Calais"

Soirée film en compagnie du réalisateur Alexandre Salama Projection suivie d'une discussion

Vendredi 30 septembre À 19h00 À la salle du Cercle du Mail 25 Rue du Vieux-Billard

Calais est depuis les années 1990 un point important, et d'une manière le dernier à considérer, lorsqu'il s'agit de comprendre la migration provenant de pays extraeuropéens au sein de l'Europe. Initié par les exilés·e·s kosovar·e·s lors des conflits menant à la fin de la Yougoslavie, il est aujourd'hui un passage obligé pour toute personne exilée n'ayant pas reçu de droit de rester, tou·te·s lié·e·s par un objectif commun: l'Angleterre.

Petite restauration et boissons à prix populaire

